

ウタラディット

Uttaradit

3 วัน 2 คืน

3 日 2 泊



ราคาเริ่มต้น

4,800 บาท/ท่าน

4,800 บาท/人



natnara.nat



062-8595241

1日目：バンコクから旅行、ウタラディット県、タタノン寺院、プラヤーピチャイダブハク記念碑、ウォーキングストリートウタラディット

05：00時 バンコクからウタラディット県に旅行します。6～7時間かかります。

昼 **レストランで昼ご飯を食べます。**

午後 **ウタラディット県**に到着します。Araya Hotel にチェックインします。自由時間です。

15：00時 **タタノン寺院**に旅行します。または村人がルアンポーペット寺院と呼ばれています。ウタラディット駅の向かいにあります。ルアンポーペットはチェンセンシンの仏像です。金で鑄造します。寺院の隣には1931年に建てられた西洋美術の建物があります。パリ語の僧侶と初心者のための学校です。それは美しい建築物を持っています。ウタラディット県で最も美しい画像と見なされている壁画が本堂にあります。その後、**プラヤーピチャイダブハク記念碑**に旅行します。ウタラディット市



庁舎に祀られています。愛国的な勇気と犠牲を称えるために建てられました。プラヤーピチャイがトンブリー王朝時代にピチャイを統治したとき、彼は特に1773年に素晴らしい歴史を築きました。ビルマの軍隊がピチャイ町を攻撃するようになりました。プラヤーピチャイは彼らが敗北するまでビルマ軍を迎撃するために彼の軍隊を引き上げました。タイの人々は愛国的な英雄であるプラヤーピチャイダブハクの英雄を称賛し、彼らが大切にしている祖国を守ることを約束します。

その戦いで、プラヤーピチャイの右手用の剣の1つが壊れました。しかし、勝利まで戦うことができます。そのようなヒロイズムで、彼は「プラヤピチャイダブハク」というニックネームを獲得しました。この記念碑は美術部門によって設計され、鑄造されました。1969年2月20日に開会式が行われました。この地域には世界最大のナムポン刀剣博物館



があります。重さは557.8キロです。内部はプラーピチャイダブハクの歴史を収集します。例えば、戦場モデル、人々の生き方、アユタヤ後期のウッタラディット市などです。古代に使用された道具もあります。

午後

ウォーキングストリートウタラディットに旅行します。ムアン地区、時計台のエリアにあります。おいしいものも甘いものもたくさんあります。ヴィンテージの古い店やかわいくて美味しいフードトラックもあります。クールな写真の角度を見つけるのに適しています。一番いいのはカントークのシンプルなマットの上に座って食事ができるこのリムゾーンです。特に夕方にここに来るなら、光が美しく、雰囲気も素晴らしいです。パフォーマンスやライブミュージックもあります。

自由に晩ご飯を食べます。



19:00時 それは皆様をホテルに連れ戻す時です。自由に休みます。

2日目：ラップレーゲート、ラップレー市立博物館、ドンサック寺院、トーンラップレー寺院、ティーンジョクタイユアン布博物館、プラテーンシーラアット寺院、プラボロムマタートトゥンヤン寺院

朝

ホテルの食堂で朝ご飯を食べます。朝食後、**ラップレーゲート**に旅行します。ここは誰もが訪れなければならないランドマークと考えられています。ゲートの隣にはラップレー市のもう1つのシンボルである未亡人の彫刻があります。悲しそうな表情で赤ちゃんを抱いて立っている女性の像でした。彼女の隣には



ラップレーから旅行する準備をしているウコンの袋を持って首を手に持って座っている夫がいます。ベースエリアには碑文があります。ラップレー市の伝説を表しており、市が嘘をつかなかったという市の法律を守るために自分を犠牲にした未亡人について語っています。その後、**ラップレー市立博物館**に旅行します。ウタラディット県、ラップレー地区にあります。ラップレー市の人々の街の歴史、生き方、習慣についてを集める場所です。各家の家を疑似体験にしています。ラップレー市はウタラディット県の小さな地区です。もともとは旅行に不便な街でした。曲がりくねった道は熟練していない人が迷子になりやすいようにします。それでラップレー市と呼ばれています。これは見えないことの意味です。ラップレー市に入ることができるのは有功のある人だけだと言われています。しかし今、森を貫く道があります。それで、街の謎は消えました。そして、ラップレー市に言及している多くの伝説があります。それから、**ドンサック寺院**に旅行します。ラップレー



地区のバンファーンルアンにあります。ハイライトはアユタヤのソミヤクに建てられた精舎には見どころがあります。扉はカノク模様で美しく彫られています。交差したコイル状の茎は白鳥と巨人で構成されています。ドアパネルはすべて木彫りです。動物の画像はさまざまなカノックパターンで挿入されます。繊細でとても美しいです。左右のベースのパターンは同じではありません。しかし、模様入りのガラス扉を閉めると、よく溶け込みます。



昼 **レストランで昼ご飯を食べます。**

午後 **トーンラップレー寺院**に旅行します。ファーンルアン分区にあります。古い寺院です。面白いのは「逆さまの反射」です。2011年に神殿に叙階されるようになったプラソムチャイがその写真を見つけたのです。教会の中にはラップレーの人々の伝説やライフスタイルを描いた壁画があります。チ



エンマイの歯科医であるプミン博士が、ラップレー市の最初の王であるハム王子を見たという夢を見たという話があります。ハムは教会の中に逆さまの画像が見つかった人があると言いました。それで医者はそれを証明するようになりました、そしてその絵は本当に存在します。したがって、信仰を持ち、教会の

隣にガラスの塔を建てました。水の真ん中には何百年も前の古代寺院もあります。アユタヤ時代から建てられたものと思われます。それから、[ティーンジョクタイユアン布博物館](#)に旅行し



ます。タイユアン織りの知恵を次世代に伝える学習センターです。ラップレー郡の観光を促進し、アップグレードして観光センターのためです。それは、すべての女性が何世代にもわたって布を織らなければならなかったタイ・ユアン族に生まれたジョー先生から始まりました。彼は母親をインスピレーションとしてとらえました。ラップレー市には男性が織りを禁じていますが、布の美しさへの愛情から、織りグループを集める前に、すべてのプロセスを自分で学ぶ方法を使用しています。そして、信念の態度



が散りばめられた精巧に編まれたサロンを通してラップレーの人々の生活の知恵を伝えるために、[ティーンジョクタイユアン布博物館](#)を設立しました。5つ星のOTOP賞が保証されています。そして毎年を迎えて、マハチャクリシリントーン王女殿下に捧げます。ここは100年以上前の古い生地を展示している博物館です。時代に合わせて地元の生



地もあります。それから、[プラテンシーラアット寺院](#)に旅行します。タオの丘の頂上にあります。ウタラディット県の重要な石の祭壇を祀る寺院です。ラテライトは長方形です。幅8フィート、長さ10フィート、高さ3フィートです。祭壇



の付け根には美しい蓮の花びらの模様が飾られています。アーサナの祭壇を崇拝するようになると、最高の恩恵を受けると信じられています。寺院の中にはランナースタイルで装飾された古い説教ホールにある地元の博物館もあります。過去の宮殿の人々や村人の生き方についての物語を展示します。そして、過去にも見るべき様々な電化製品があります。



夕方

プラボロムマタートトゥンヤン寺院に旅行します。トゥンヤンのもう一つの重要な寺院です。スコタイ後期に建てられたと考えられています。プラマハタマラチャーの治世中です。寺院の中には、古代のモニュメントや興味深い工芸品、つまり古い王室の精舎があります。ラテライトとレンガで造られた。切妻は漆で彫られ、金で金メッキされており、とても美しいです。中にはルアンポーラックムアンが祀られています。地域の人々から尊敬されている仏像です。

18 : 00 時 **レストランで晩ご飯を食べます。**



19 : 00 時 それは皆様をホテルに連れ戻す時です。自由に休みます。

3日目：カナアンのブドウ園、ナムピ鉄池、バンコク

朝

ホテルの食堂で朝ご飯を食べます。ホテルからチェックアウトします。それから、**カナアンのブドウ園**に旅行します。ウタラディット県、トンセンカーン地区、ナムピ分区にあります。ナムピ鉄池から遠くないです。雰囲気の良いブドウ園です。とてもロマンチックな雰囲気です。写真を撮る角度はたくさんあります。ハイライトはカナンビルです。



イタリアのトスカーナスタイルのビル、明るい色、美しく独特です。ビルの中には写真を撮るためのかわいいコーナーがたくさんあります。屋上に続くらせん階段があり、周囲の雰囲気や景色を眺めることができます。その後、**ナムピ鉄池**に旅行します。ウタラディット県、トンセンカーン地区、ナムピ分区、ミュイ1にあります。ウタラディット市から56キロです。それは鉄



鉱石の天然源です。いくつかの鋼の井戸があります。そして何千もの古代の鉄製錬炉が現れました。王様には2つの池があります。プラセン池とプラカーン池です。ナムピ鉄池の鉄鉱石は古くから戦争で使用する武器を作るために使用されてきました。ナムピ鉄鉱石の鉄には独自の強さ、神聖さ、神秘主義があると古くから信じられてきました。現在、ナピの村人たちはナピの鉄鉱石を採掘して神聖な物を作っています。刀やお守りを作るための材料です。



昼

レストランで昼ご飯を食べます。その後、ウタラディット県から出てバンコクに戻ります。6~7時間かかります。

19:00時 バンコクに無事到着します。

サービス率

	値段
開始価格/人	4,800 バーツ

このサービス料金にはこ以下が含まれます。

- ルームサービス料金
- VIP バン（プログラムに従って旅行）
- 飲料水 1 本/日
- 旅程で指定されたアトラクションへの入場料
- 旅行中のツアーガイド
- 医療費方針に基づく旅行傷害保険は、1 人あたり 50 万バーツです。または死亡した場合、保険会社の条件により、1 人あたり 1,000,000 バーツが上限となります。健康保険は含まれていません。
- 食費、旅程で指定された項目に従って。
- リストに指定されている標準的なホテル料金（1 部屋あたり 2 人）

このサービス料金含まれていません。

- 室内ミニバー（該当する場合）、リストに指定されているもの以外の個人的な費用です。
- 菜食主義者のための食費、イスラム教徒のための食べ物料金
- 実際の支払いに基づく外国人の追加入場料
- バン予約の装填料
- VAT 7%、源泉徴収税 3%
- ドライバーとガイドのためのヒントは一人あたり 300 バーツ